

## 12.6.2015, Hammersbach, Wetzlar, Bremen, Hamburg

Am 12. Juni brechen wir auf und machen uns auf den Weg gen Norden. Unsere erste Herausforderung ist schon kurz nach dem Start der Reise zu bestehen, als die Kupplung auf einmal nicht mehr funktionieren wollte. War leider kein schlechter Scherz, sondern wirklich kaputt.

Auf einem Autobahnparkplatz nahe dem wilden Wetzlar gestrandet, mussten wir die 24-Stunden-Pannenhilfe von Mercedes anrufen. Es war nicht einfach einen Unimog-versierten Mechaniker zu finden, aber uns konnte nach mehreren Versuchen und einigen Stunden Warten endlich geholfen werden. Dem Herrn Mechaniker, der wirklich alles versucht hat, uns nach Island zu bringen, äusserst dankbar und mit knapp 5 Stunden Verspätung konnten wir uns zum Glück weiter auf den Weg machen.



Weitere kleinere Pannen blieben nicht aus, während der Fahrt entflugene Antennen und Abdeckungen oder gebrochene Tempomatmagneten konnten aber jeweils zügig selbst repariert werden. Kleinere Reparaturen werden während der Fahrt erledigt...

Es war toll, während unserer „Abschiedstournee“ viele Freunde wiedersehen zu können. Wir kommen wirklich viel zu selten in den hohen Norden.









